

Elèves, mains d'oeuvre pas chère - 1/1

Voici comment nos lycée font pour faire des économies. C'est scandaleux...

Voilà j'ai décider d'écrire cet article pour pousser un coup de gueule. Dans mon lycée qui comporte 1600 élèves un problème c'est posé cette année. Nous sommes l'un des lycée les plus mal fournit dans notre département puisque nous manquons de personnels d'entretiens. Ce qui risque d'ailleurs d'empirer si la reforme de la décentralisation revient sur la scène politique néanmoins les futur élections régionales nous donne à tous un sursis.

Passons voici notre problème, le lycée c'est aperçu que notre foyer était trop sale il est vrai que 15 tables pour 1600 élèves c'est dur à garder propres je ne sais pas pourquoi. Pour répondre a se problème avec les CVL que nous avons élu la décision a était prise de faire nettoyer le foyer par les élevas pendant certaines heure d'ECJS puisque après tout le foyer viens d'une demande des lycéens c'est donc à eux de s'en occuper. Cette décision à effectivement était prise à l'unanimité mais elle comporte des nuances par exemple les élèves de terminales n'aurons pas a nettoyer le foyer alors qu'ils l'utilisent. Tout le monde aura compris que cela fait parti du grand principe d'égalité en droit et en devoir que notre pays prône de puis des siècles.

Bien sur le projet peu paraître normale puisque si l'on sali l'on doit nettoyer, je suis tout a fait d'accord le problème se pose car en faite le personnels en place pour lequel j'ai beaucoup d'estime je me permet de le préciser car c'est loin d'être le métier le plus simple au monde ne peut pas nettoyer toutes les salles de classes puisqu'il y a un manque de personnes (ce n'est pas moi qui le dit c'est une personnes qui à participer au conseil de gestion de l'établissement est qui nous a avoué qu'il y a un manque de personnels par rapport avec le nombres d'élèves et la surface totale.

Devant ce manque de personnel l'établissement a donc décider de prendre des mesures c'est pour cela que les élèves de seconde et de terminales devront le nettoyer pour permettrent aux personnel d'entretien d'arriver a s'occuper du reste des locaux.

Bine sur la version officiel est nous sommes sales que l'on ne respectent personnes, le pire est que nos CVL on soutenu cela, bon ok même s'ils aurait était contre cela n'aurait rien changer puisqu'il y une majorité de terminale. Mais c'est juste pour le principe après l'on pleura que les gens ne font plus confiance a ceux qu'ils élisent c'est sur que si l'on nous dégoûte dès le lycée sa rassure pas sur l'avenir.

C'est là où j'ai proposé une solution c'est d'engager les personnes qu'ils manquent dans le lycée mais bien sûr cette solution n'est pas suivie. Mes camarades me rétorque que l'on a pas assez d'argent alors là je m'énerve déjà que l'on n'est presque pas chauffer au lycée, non parce que désolé mais 13 degrés pour moi c'est pas du chauffage et je parle pas des salles de contrôles qui elles ne sont pas du tout chauffées. Bon ok c'est vrai que le froid sa stimule mais bon garder le blouson en cour c'est toujours super.

voilà merci de m'avoir lu je voudrais avoir votre réaction s'il se passe la même chose dans votre lycée ou collège car aujourd'hui le foyer demain les couloirs et après les toilettes et donc des milliers de personnes sans emploi encore et encore.